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  質 問 通 告 書

阿久根未来議会 

順番 班 氏   名 発  言  事  項 要          旨 
答 弁 を 

求める者 

１ ２ 青 木 相玖星 

（鶴川内中学校）

鶴 﨑 陽 大 

（阿久根中学校）

餅 越 れ い 

（尾崎小学校） 

西 田 優 汰 

（西目小学校） 

１ 多様性社会をつくるに

は 

２ 通学路の整備について 

 市内の企業にも外国人の方が

働いていらっしゃいますが，こ

の外国人の方々が阿久根で働き

やすくするためにどのような方

法を考えていますか。 

 外国人の方々が喜んで阿久根

に来てくれるようにするため

に，廃校などを利用して日本の

文化を学べる施設をつくること

はできませんか。 

 市道の美化，環境整備はどこ

が責任を持ってやるのですか。 

 通学路に街灯を増やすことは

できませんか。 

 児童・生徒，学校からの要望

によって，整備してもらうこと

はできませんか。 

市長（商観） 

市長（商観， 

生学） 

市長（都建） 

市長（都建） 

市長，教育長

（都建，学教）

２ ４ 石 澤 竜之介 

（三笠中学校） 

又 間   力 

（鶴川内中学校）

古 田 芽 音 

（大川小学校） 

松 元   晴 

（山下小学校） 

１ オートキャンプ場につ

いて 

２ 市内の小中学校の交流

について 

 オートキャンプ場にどのよう

な設備をつくる予定ですか。 

 阿久根市に，にぎわいを取り

戻すために，どのような取り組

みをするつもりですか。 

 現在，各校同士の交流にはど

のようなものがありますか。 

 阿久根市全体の小・中学校の

交流を行うつもりはありません

か。 

市長（都建） 

市長（商観） 

教育長（学教）

教育長（学教）

３ １ 濵 邊 一 護 

（三笠中学校） 

牧 野 佑 輝 

（阿久根中学校）

森   海 秋 

（鶴川内小学校）

仮屋園 彩 菜 

（脇本小学校） 

１ スポーツの推進と施設

の増設について 

２ 花いっぱいのまちづく

りについて 

 阿久根市内のスポーツ施設は

少ない気がします。現在，スポ

ーツ施設はいくつありますか。 

また，増やすことはできませ

んか。 

 阿久根市内には屋内テニス場

がないので，造っていただくこ

とはできませんか。 

 阿久根市でも道路ぞいや人が

集まる場所に花いっぱい運動を

実施すると「住みたくなるまち

市長，教育長

（スポ推） 

市長，教育長

（スポ推） 

市長（企調， 

水林，都建， 

生学） 
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阿久根」に近づくと思います

が，市長はどのように思います

か。 

 各地域ごとに花壇や花を植え

る場所をつくり，市民が参加し

て「花いっぱいのまち阿久根」

になるよう取り組んでいただく

ことを提案します。この提案を

どのように考えますか。 

市長（企調， 

水林，都建， 

生学） 

４ ３ 東 新 那威喜 

（阿久根中学校）

尾 上 くる美 

（三笠中学校） 

桐 野   茜 

（阿久根小学校）

牟 田 秀 虎 

（折多小学校） 

１ 空き家対策について 

２ 学校の情報提供につい

て 

阿久根市には364件の危ない空

き家があり，その中には通学路に

あるものもあります。安全に登校

できるようにするために危ない空

き家を撤去する補助金を増やすこ

とはできませんか。 

小学校や中学校の入学時には体

験が１回あるくらいで，あまり説

明がありません。その説明も校則

のことばかりで怖い印象を持って

しまいます。 

また，体験も体験する側に内容

を合わせて，普段の学校について

よく分からないという経験があり

ました。 

市内の小・中学校全体で説明の

仕方や体験の内容を決めてはどう

でしょうか。 

また，毎月，各学校のお便りを

市民全員が見られるようにして，

学校のことをよく分かるようにで

きませんか。 

市長（都建） 

教育長（学教）


